

'produira bien sûr des fruits abondants de sanctification et de salut.

Fête de S. François.— La solennité de Notre Séraphique Père revêtait cette année un cachet tout particulier par la présence du Très Révérènd Père Monpeurt, provincial des Dominicains. Malgré ses nombreuses occupations, sa Paternité Très Révérende voulut bien nous consacrer quelques heures, trop courtes hélas, durant lesquelles nous avons pu apprécier son attachement à l'Ordre des Frères Mineurs et jouir de cette amabilité qui nous rappelait si bien Notre Père S. Dominique rencontrant le Séraphique Patriarche. Le Très Rvd Père Bourgeois, ex-provincial et l'un des fondateurs du couvent de St-Hyacinthe, avait daigné, lui aussi, nous honorer de sa présence. A la Messe solennelle célébrée par le Très Rvd Père Monpeurt lui-même, le Rvd Père Adam, vicaire provincial et prieur des Religieux de St-Hyacinthe, remplissait les fonctions de diacre, pendant que le Rvd Père Sauvalle, prieur de Fall River, faisait l'office de sous-diacre. Nous avons encore joui de l'intimité de plusieurs autres religieux Dominicains. Aussi à la cérémonie de profession religieuse qui suivit la messe de 8 heures, avons-nous répété avec une joie plus grande que jamais : *Ecc⁹ quam bonum et quam iucundum habitare fratres in unum.* Qu'il est doux et agréable pour des frères d'habiter ensemble !

Que le Très Rvd Père Monpeurt nous permette de lui exprimer ici l'expression de notre profonde reconnaissance pour la faveur qu'il a daigné nous faire en venant présider la fête de notre Séraphique Père.

Une autre surprise, bien agréable, nous était réservée pendant les agapes toutes fraternelles qui réunissaient autour d'une même table les frères et les amis des Franciscains. Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque, qu'un voyage absolument nécessaire retenait loin de Montréal, nous donna une nouvelle preuve de son ardente piété envers le Séraphin d'Assise. Après la lecture traditionnelle de la rencontre des deux Patriarches que l'illustre orateur, le Très Rvd Père Lacordaire, a si bien racontée dans la vie de S. Dominique, le Rvd Père Gardien nous communiquait le télégramme suivant : *Absens corpore, præsens autem spiritu.* C'était Monseigneur, qui, avec cette délicatesse dont il a le secret, disait combien il aurait voulu se trouver au milieu de ses Frères en S. François.